

Blumenlieferung vor der Haustür: So einfach geht's in Hameln-Pyrmont!



Mitte November 2024 wird das Blumen bringen zur Kunstform! In Hameln und Umgebung floriert ein aufregender Lieferservice – lokale Blumenhändler haben sich zusammengetan, um ihre bunten Sträuße direkt zu den Menschen nach Hause zu bringen. Die Möglichkeiten sind schier unbegrenzt: Egal, ob für einen besonderen Anlass oder einfach nur so, die Gesten der Freundlichkeit können bequem online oder telefonisch organisiert werden. So berichtete die [dewezet.de](https://www.dewezet.de), dass viele lokale Floristen, darunter Blumen Nolte und Blumen Ehlerding, die Blumenlieferungen innerhalb der Region anbieten – oft sogar gegen einen kleinen Aufpreis.

Blumenvielfalt bequem nach Hause

Nicht nur in Hameln wird der Lieferservice großgeschrieben. Auch die Nachbarorte profitieren von den florierenden Gärtnereien. Kunden können bei Geschäften wie der Gärtnerei Hennecke in Hessisch Oldendorf und der Blumen Boutique Olivia in Bad Pyrmont Blumensträuße bestellen, die schnell und unkompliziert geliefert werden. Mit Preisen ab lediglich 2,50 Euro für die Lieferung ist der Blumenversand nicht nur praktisch, sondern auch erschwinglich.

Die Vielfalt der Angebote reicht von klassischen Sträußen bis hin zu individuellen Präsentkörben. Die Blumenhändler ermöglichen den Kunden, spezielle Wünsche, wie die Auswahl von Bindeart und Farbe, direkt bei der Bestellung anzugeben. „Wir wollen, dass jeder seine Lieblingsblumen zur gewünschten Zeit erhält“, erklärt ein Florist. Möglich wird dies durch den engen Kontakt der Händler mit dem deutschlandweiten Netzwerk von „Fleurop“, welches für die landesweite und internationale Blumenvermittlung bekannt ist.

Statistische Auswertung

Ort: Mecklenburg-Vorpommern, Deutschland

Vorfall: Sabotage

Ursache: Sabotage, Sanktionen umgehen

Festnahmen: 1

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [zdf.de](https://www.zdf.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)